



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 7 de mayo 2022

Ministerio de Defensa



La nueva Cúpula Militar está reunida con el ministro de Defensa. Teleamazonas

La nueva Cúpula Militar está reunida desde muy temprano con el ministro de Defensa, Luis Lara, para coordinar acciones respecto al tema de la seguridad y las fronteras. [Ver más](#)



@ISSFA ECUADOR
Del 5 al 6 de mayo de 2022, se otorgaron 300 préstamos quirográficos destinados a los afiliados en servicio activo Fuerzas Armadas del Ecuador y pensionistas del #Issfa Conoce la estadística a la fecha. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



La nueva cúpula militar y policial llega en plena ola de inseguridad en Guayaquil. El Comercio

El presidente Guillermo Lasso, a través de dos Decretos Ejecutivos, hizo cambios en la cúpula militar y policial este 5 de mayo de 2022. Dentro de los relevos, el Primer Mandatario designó a Nelson Proaño como nuevo jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas. En la Policía Nacional, Fausto Salinas fue elegido como comandante General en reemplazo de Carlos Cabrera. [Ver más](#). **Notas referentes:** [El Universo](#)



Esta es la trayectoria del Comandante de Policía y del Jefe del Comando de FF.AA.- El Comercio

Dentro de los cambios el Primer Mandatario designó a Nelson Proaño como nuevo Jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas y en la Policía Nacional, Fausto Salinas fue elegido como Comandante General en reemplazo de Carlos Cabrera. [Ver más](#)



Dos ecuatorianos fueron detenidos en mar colombiano con droga. El Comercio

Dos lanchas cargadas con estupefacientes partieron desde el departamento colombiano de Nariño, en frontera con Ecuador, rumbo a Centroamérica. Las autoridades del vecino país interceptaron las embarcaciones y detuvieron a cinco personas, entre las cuales hay dos ecuatorianos. El operativo se ejecutó por la Armada Nacional. [Ver más](#)



General Zárate: "Nos preocupa la cantidad de armas que ingresa al país". Primicias

El general Víctor Zárate, comandante de la zona 8, integrada por Guayaquil, Durán y Samborondón, insiste en que la Policía invierte recursos en custodiar a personas bajo arresto domiciliario, en lugar de usarlos para combatir el delito en las calles. Las muertes violentas en la zona 8 bordean las 500 en cinco meses, tiempo en el que la Policía ha cambiado de comandante en dos ocasiones. [Ver más](#)



Supuesta banda delictiva que operaba en buses de la Ecovía fue desarticulada- El Comercio

Cristian Cerón, coordinador de Seguridad de la Empresa de Pasajeros, dijo que los operativos que se realizan en conjunto con la Policía Nacional, Ejército y Policía Metropolitana continuarán. [Ver más](#)



Casi 20,000 operativos en cinco días de estado de excepción focalizado en Ecuador- Diario Libre

Milares ecuatorianos realizan operativos de control debido al estado de excepción. Las fuerzas de seguridad de Ecuador han practicado cerca de 20,000 operativos en los primeros cinco días de estado de excepción declarado el pasado viernes en tres provincias de la costa (Guayas, Manabí y Esmeraldas), según informó este jueves el Gobierno. [Ver más](#)
Notas referentes: [El Comercio](#), [Latinus.us](#), [abc.com.py](#), [Teleamazonas](#), [swissinfo.ch](#)



Aporte millonario de la Unión Europea a Ecuador para paliar crisis penitenciaria- dw.com

La Unión Europea ha destinado 2,5 millones de euros (\$ 2,6) para cooperar de manera urgente en los esfuerzos para paliar la crisis carcelaria en Ecuador mediante capacitaciones y herramientas de clasificación de presos. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR
#INFORMATIVO. Mediante Decreto Ejecutivo N. 421 firmado por el presidente de la República @LassoGuillermo, se designó al señor Grab. Nelson Bolívar Proaño Rodríguez, Jefe del Comando Conjunto de las @FFAAECUADOR. [Ver más](#)



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 7 de mayo 2022

	<p>@EjercitoECU #INFORMATIVO. Mediante Decreto Ejecutivo N.º 421 firmado por el presidente de la República Guillermo Lasso, se designó al señor General de Brigada Gustavo Acosta Yacelga, Comandante General del Ejército. #EjércitoECU. Ver más</p>
	<p>@FFAEcuador #MoronaSantiago aproximadamente 1800 galones de combustible que eran transportados de manera injustificada, fueron decomisados por efectivos de las @FFAEcuador, en el cantón #Morona. Estas operaciones se ejecutan para evitar el tráfico ilegal de combustible en todo el país. Ver más</p>
	<p>@FFAEcuador !#Esmeraldas! @FFAEcuador con la presencia de 150 efectivos y con ayuda de maquinaria destruyeron varios reductores de velocidad que impedían el ingreso de vehículos tácticos, durante las operaciones militares y de policía en el sector #LasRiberas y en el Barrio Santa. Ver más</p>
	<p>@FFAEcuador !#LosRíos! Las @FFAEcuador en coordinación con @PoliciaEcuador en el cantón #Babahoyo, decomisaron en dos viviendas: 03 revólver, 03 escopetas, 16 cartuchos de diferente calibre, 02 frascos de pólvora, 01 juego de esposas; durante esta operación se aprehendió a un ciudadano. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU Les invitamos a revisar una nueva edición del informativo Telenoticias Ejército al instante, con las actividades de las unidades militares a nivel nacional. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU Las mujeres son parte de nuestra independencia. Únete a la Cabalgata Bicentaria que recorrerá varias ciudades de nuestro país. #CabalgataBicentaria Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU Conozca la Proclama de #Cone que se firmará este 6 de mayo en el recorrido de la Cabalgata Bicentaria del Ejército Patriota. Ver más</p>

	<p>@armada_ecuador #Guayaquil La #ArmadaEcuatoriana realizó la reapertura del Museo Naval Histórico Almirante Illingworth e Inauguración de la Biblioteca Comandante Mariano Sánchez contando con la presencia del Contraalmirante Brúmel Vázquez Bermúdez, Comandante General de la Armada. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador La #ArmadaEcuatoriana te presenta el informativo #guayaquilatodavela de las actividades realizadas por conmemorarse el #bicentenario y #velaslatinoamérica2022. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc En #Guayaquil finalizó el curso de Instructor Listo para el Combate en el helicóptero AW 119Ke Koala, este personal podrá emplearse en misiones de rescate, búsqueda y salvamento, evacuación aeromédica, transporte de tropas, reconocimiento y apoyo humanitario. #OrgulloDefensaEc. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc En @RadioUnica945FM contamos los detalles de la FERIA #BicentenarioEc que se realizará en el Centro de Convenciones Metropolitano de #Quito. Los esperamos 📅 13, 14 y 15 de mayo. Entrada gratuita. Ver más</p>
	<p>@ARC_EnergiaEc En intervención de la @ARC_EnergiaEc, @FAAEcuador y @PoliciaEcuador, contra actividades ilícitas de minería en Macará #Loja, se detuvo alrededor de 30 personas para investigaciones, se decomisó material mineralizado, herramientas y generadores (en custodia de @PoliciaEcuador). Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Nueva Cúpula Militar y Policial TC 6-mayo-2022</p>
--	---



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 7 de mayo 2022

	Nueva cúpula. Teleamazonas 6-mayo-2022. Ver más
	Falta equipamiento. Menciona a FF.AA. Teleamazonas 6-mayo-2022. Ver más
	Sugieren autorizar porte de armas en Ecuador. TC 6-mayo-2022. Ver más
	Entrevista a General Ramiro Mantilla, excomandante de la Policía Nacional, Coronel Mario Pazmiño, analista Internacional en Seguridad y Defensa - Andrés el Mono López 6-mayo-2022. Ver más
	441 detenidos durante el estado de excepción. Mención FF. AA. TC 6-mayo-2022. Ver más
	Nueva cúpula militar. Mención Fuerzas Armadas. Ecuavisa 6-mayo-2022 Ver más
	27 personas fueron detenidas por presunta actividad ilícita de recursos mineros. Teleamazonas 6-mayo-2022
	Operativos en las carreteras del país. Teleamazonas 6-mayo-2022
	Nuevo Comandante de la Policía. Ecuavisa 6-mayo-2022 Ver más
	Policía realizará patrullaje en 20 camionetas adquiridas por el municipio - Telerama 6-mayo-2022 Ver más

Temas coyunturales

	<p>La delincuencia organizada no conoce de soberanía. El Comercio Las cifras son de espanto. En Guayas la violencia se encuentra focalizada en los cantones Guayaquil, Durán y Samborondón. En esta zona, se registra un promedio de 3,5 muertes violentas por día. No es necesario hacer comparaciones con otros países; tampoco sirve de mucho decir que los asesinatos han disminuido desde que comenzó el estado de emergencia. Una sola muerte es suficiente para desdeñar cualquier frío informe numérico, por más alentador que suene. El crimen organizado no tiene reparos en generar zozobra entre la población. Ver más</p>
	<p>Nueva realidad. Alfonso Oramas Gross. El Universo El presidente Guillermo Lasso viajará a Israel con el objetivo principal de obtener asesoría y cooperación en materia de seguridad, en medio de la escalada criminal más intensa que ha soportado el país posiblemente en su historia reciente; más allá de todas las opiniones que se han dado sobre el tema de la inseguridad y en especial del impacto del narcotráfico, no cabe duda de que cualquier esfuerzo que realice el Gobierno en ese contexto resulta importante, con mayor razón si hay la percepción generalizada por parte de la ciudadanía de que existe una indefensión total, con responsabilidad directa del Estado, incapaz de descifrar y afrontar la espiral de violencia en la que está inmerso el país. Ver más</p>
	<p>¿Narcodemocracia? Italo Sotomayor Medina. La Hora Las cosas como son: Ecuador está dominado por las mafias. Los narcos y su poder corruptor que ha logrado penetrar, con absoluto éxito, todo el aparato estatal. La droga y su dinero sucio, ha pagado y seguramente lo sigue haciendo, campañas electorales, contratos públicos, absolución de penas y comercios con "aparición corporativa". La conspiración pública y privada, se han constituido en el vehículo de éxito para que el crimen viva y sobreviva, además de impune, sin remordimientos. Así de arrinconada se encuentra nuestra "democracia". De allí, entre otras causas, el atroz deterioro de la moral pública. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 7 de mayo 2022

	<p>Para entender al presidente. Lolo Echeverría. El Comercio Es difícil entender la estrategia del gobierno, si es que tiene alguna, porque da la impresión de que improvisa, que no comunica su proyecto y que el Presidente está solo en el manejo de la comunicación. Para superar la incertidumbre hay que echar mano de hipótesis; los ciudadanos tenemos derecho a entender o suponer si no nos informan. Ver más</p>		<p>Empresas ecuatorianas allanan camino para acuerdo comercial con Estados Unidos. El Comercio Una misión de empresarios ecuatorianos realizó una gira de negocios en Miami, con el fin de pavimentar el camino hacia un acuerdo comercial con Estados Unidos. Este encuentro de negocios, organizado por la Cámara Ecuatoriana Americana de Comercio de Guayaquil (Amcham) fue el primer evento presencial internacional luego de la pandemia. Ver más</p>
	<p>Banda de Los Choneros controla la usura y el crimen en El Triunfo. Primicias El cantón El Triunfo, en Guayas, es la tierra natal de Junior Roldán, alias 'JR', líder de Los Choneros. Aquí se han producido nueve muertes violentas en 2022. El Triunfo fue, hasta 1960, la 'Boca de los Sapos', por su cercanía con el estero del mismo nombre en el río Bulubulu. Ahora, los habitantes de este cantón de Guayas, ubicado a casi una hora de Guayaquil, viven acechados por otros "sapos", por soplones, por delincuentes. Ver más</p>		<p>Habeas corpus de Glas es nulo, según procuraduría- El Comercio Íñigo Salvador, procurador General del Estado, refirió este viernes, 6 de mayo del 2022, que al no ser notificada su institución sobre la audiencia de habeas corpus del ex vicepresidente Jorge Glas, ya nulita la resolución. Es decir, el habeas corpus de Glas es nulo. Ver más</p>
	<p>Libres los detenidos por posible minería ilegal en Loja. Expreso La Policía y la Fiscalía ejecutaron un operativo en la parroquia Algodonal del cantón Macará, en la provincia de Loja, por denuncias de posible actividad minera artesanal ilegal. Unos 1.000 policías y militares acompañaron al fiscal de turno Víctor Sarmiento para cumplir la orden de allanamiento del campamento ubicado en el sector de Vicin, en el que se encontró un importante número de mineros. Ver más</p>		<p>La Fiscalía notifica a 93 asambleístas el inicio de una investigación previa- Expreso La denuncia fue presentada por la presidenta de la Asamblea Nacional, Guadalupe Llori, a finales de abril, tras la conformación de la comisión que inició la investigación a la funcionaria el lunes de esta semana. Ver más</p>
	<p>La crisis bananera, el primer problema que abordará el recién posesionado ministro Bernardo Manzano. El Universo Cinco días después de su posesión, el nuevo ministro de Agricultura y Ganadería, Bernardo Manzano, deberá abordar uno de los temas pendientes de la cartera de Estado: los pedidos del sector productor bananero. Lo hará el lunes 9 de mayo en una reunión con los dirigentes del sector, en la que también estará el ministro de Gobierno, Francisco Jiménez, quien ya ha mantenido dos acercamientos con los productores, en los que se llegaron a ciertos consensos que aún no se concretan. Ver más</p>		<p>Carlos Pólit, Rafael Correa y Pedro Saona, en lista de extraditables de la CNJ- La Hora (Nacional) Desde el 3 de mayo de 2022, Carlos Pólit se defiende en libertad en Estados Unidos de acusaciones por presunto lavado de activos -en medio de un "juicio rápido"- y tras haber cancelado una fianza de \$14 millones. Ver más</p>
	<p>El año escolar en la Costa arranca con nivelación. El Comercio Un nuevo comienzo. Así es para Gabriela Morán el arranque del año lectivo 2022-2023 en el régimen Costa-Galápagos. Y no solo lo dice porque quedaron atrás las clases virtuales. La última vez que pisó la Unidad Educativa Guayaquil había culminado el décimo año en la jornada vespertina. Ayer, 6 de mayo de 2022, la jovencita de 16 años regresó a tercero de bachillerato en el horario matutino, en un salón diferente y con otros rostros. Ver más</p>		<p>Tío político de Esteban Celi fue arrestado en República Dominicana- Primicias Pedro Saona es uno de los 13 procesados por delincuencia organizada en el caso Las Torres. La Corte Nacional comenzó los trámites de la extradición. El 4 de mayo de 2022, la oficina de Interpol de Santo Domingo, capital de República Dominicana, informó a las autoridades ecuatorianas de la detención de Pedro Vicente Saona Roca. Ver más</p>